

## **Antrag auf Änderung der Stammesordnung I.5**

**Antragsteller:** Jonathan Englmeier

### **Das Stammesthing möge beschließen:**

Die Stammesordnung ist wie folgt zu ändern:

*I.5 Der Stamm führt als Wappen <hier heraldische Beschreibung des Siegerentwurfs einfügen>.*

### **Begründung:**

Bisher hat der Stamm kein demokratisch gewähltes Wappen. Dabei ist ein Stammeswappen ein, im besten Fall, dekorativer Bestandteil einer guten Kluft, wichtig für das Zusammengehörigkeitsgefühl nach innen und außen sowie eine Repräsentation der Werte des Stammes in bildlicher Form. Das hübsche Logo, das die J1 und so manchen Briefkopf (vor allem Lageranmeldungen etc.) bisher schmückt, ist als Batch aber schwierig umzusetzen und dafür offensichtlich auch nicht geschaffen.

Eine Ergänzung dazu, kein Ersatz, wäre also schön.

Eine entsprechende Einladung zu Entwürfen ist durch die Leitungsrunde ergangen (z.B. LR vom 03.11.18 s. Protokoll). Hoffentlich ist eine Vielzahl an Entwürfen zusammengekommen.